



Visites de l'aéroport de Biard et de Poitiers pour les 3èmes

publié le 21/03/2023

Lundi 27 février

Lundi matin, les élèves de 3èmes ont pu s'informer sur les métiers de l'aéronautique grâce à l'exposition « Décollage immédiat » présente à l'aéroport de Poitiers-Biard. Cette exposition était proposée par Le campus des métiers et des qualifications de l'aéronautique Nouvelle-Aquitaine en partenariat avec Cap Métiers.

Après la découverte de portraits de professionnels en vidéo, ainsi qu'un film d'immersion sur les activités du secteur de l'aéronautique, les élèves ont pu expérimenter quelques gestes professionnels grâce à des ateliers de câblage, de rivetage, de cambrage ...

L'après-midi était consacrée à la visite de Poitiers sur le thème "des contes et des légendes".

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.